



Balthasar
Kinder- und Jugendhospizstiftung

Leben - Lachen - Sterben - Trauern

Das Kinder- und Jugendhospiz Balthasar war Deutschlands erste Einrichtung ihrer Art. Hier werden unheilbar und lebensverkürzt erkrankte Kinder und Jugendliche, ihre Eltern und Geschwister auf dem langen Weg von der Diagnose bis über den Tod des Kindes hinaus begleitet. Den Kindern und Jugendlichen



im „Balthasar“ bleibt nur noch eine kurze und manchmal ungewisse Zeit. Und doch zeigen sie uns täglich, welchen Wert das Leben - *ihr Leben* - hat. Es sind die kleinen Momente der Freude und des Glücks, die ins Blickfeld rücken und die jeden Tag reicher machen. Die Familie erlebt gemeinsame schöne und intensive Augenblicke, die später zu Erinnerungen werden können, in denen die Kinder lebendig bleiben. Aber



auch Trauer, Sorgen und Ängste haben ihre Berechtigung, wenn die Kinder und Jugendlichen mit ihren Familien ins Kinder und Jugendhospiz kommen, um ein bisschen Abstand vom Alltag zu bekommen und neue Kraft zu schöpfen. Für alle ist „Balthasar“ eine Oase der Ruhe und Erholung.

***Wir bedanken uns herzlich bei der
bnb Vertriebs GmbH & Co. KG
für die Unterstützung unserer Arbeit im Jahr 2017.***

Kinder- und Jugendhospizstiftung Balthasar
Kontakt: www.balthasarstiftung.de; kontakt@balthasarstiftung.de
Pax Bank Köln, IBAN DE 23 3706 0193 0000 0190 11
BIC GENODED1PAX